



ZENITH BEGRÜSST DEN STARMUSIKER GUY MANOUKIAN ALS NEUESTEN FREUND DER MARKE

Dubai, 3. Mai 2023: ZENITH freut sich, einen der erfolgreichsten Pianisten des Nahen Ostens als neuen Freund der Marke begrüßen zu dürfen.

Die meisten Menschen brauchen viele Jahre, um ihre wahre Berufung zu entdecken. Guy Manoukian kennt sie schon, so lange er sich erinnern kann. Der libanesisch-armenische Künstler begann im Alter von vier Jahren mit dem Klavierspiel und wurde von einigen der talentiertesten Lehrer für klassische Musik im Libanon unterrichtet. Im Alter von sechs Jahren hatte er seinen ersten Fernsehauftritt. Später wurde ihm die Ehre zuteil, im libanesischen Präsidentenpalast auftreten zu dürfen. Im Alter von sieben Jahren begann Manoukian, eigene Musik zu komponieren, und gewann sogar seinen ersten Musikwettbewerb.

Obwohl Manoukian auf der weiterführenden Schule ein begeisterter Basketballspieler war, widmete er sich ganz der Musik und gab als Teenager sein erstes Solokonzert. Der Musiker, Komponist und Pianist schuf seinen eigenen unverwechselbaren Sound, indem er klassische arabische Melodien mit zeitgenössischen Arrangements verschmelzen ließ. Als Spiegelbild seiner multikulturellen Erziehung ist Manoukians Musik so einzigartig und unverwechselbar, dass er mit Musikern an der Spitze der Charts verschiedenster Musikrichtungen zusammengearbeitet hat und seine Solokonzerte in einigen der renommiertesten Konzertsäle der Welt ausverkauft sind.

So wie die Marke ZENITH auf ihr umfangreiches Vermächtnis und ihre Tradition baut, um einige der innovativsten Werke der zeitgenössischen Uhrmacherkunst zu entwickeln, kombiniert Guy Manoukian nahtlos klassische Arrangements mit zeitgenössischen Klängen für ein weltweites Publikum. Dank seiner Beharrlichkeit und seinem Fokus seit seiner Jugend sowie seinem Wagemut, neue Klänge zu erforschen, ist er heute einer der bekanntesten Musiker der Region und ein internationaler Star, der noch viel zu erzählen hat.

Zu seinem Beitritt zur ZENITH Familie und dem Griff nach den Sternen sagte **Guy Manoukian**: *„Ich habe es immer gesagt: Das größte Risiko, das man in seinem Leben eingehen kann, besteht darin, überhaupt kein Risiko einzugehen. Die Werte und Grundsätze von ZENITH entsprechen genau denen, an die ich mein ganzes Leben lang geglaubt habe. Nach den Sternen zu greifen ist ein Motto, nach dem ich jeden Tag lebe und auf das ich stolz bin.“*

ZENITH freut sich darauf, mit Guy Manoukian neue Abenteuer und Erfahrungen im Nahen Osten und auf der ganzen Welt zu erleben.



ZENITH: TIME TO REACH YOUR STAR.

Die Mission von ZENITH besteht darin, Menschen dazu zu inspirieren, ihre Träume zu leben und wahr werden zu lassen – allen Widrigkeiten zum Trotz. Nach der Gründung der Marke im Jahr 1865 wurde ZENITH zur ersten vertikal integrierten Schweizer Uhrenmanufaktur. Die Uhren der Marke haben außergewöhnliche Persönlichkeiten begleitet, die große Träume hatten und nach dem Unmöglichen strebten – von Louis Blériots historischem Flug über den Ärmelkanal bis hin zu Felix Baumgartners Rekordsprung im freien Fall aus der Stratosphäre. Außerdem stellt Zenith visionäre, bahnbrechende Frauen mit ihren Leistungen ins Rampenlicht. In diesem Sinne wurde die Plattform DREAMHERS ins Leben gerufen, wo Frauen ihre Erfahrungen austauschen und sich gegenseitig dazu inspirieren können, ihre Träume zu verwirklichen.

Unter dem Leitstern der Innovation stattet Zenith alle Uhren der Marke exklusiv mit im eigenen Haus entwickelten und gefertigten Uhrwerken aus. Seit der Kreation des weltweit ersten automatischen Chronographenwerks, des Kalibers El Primero im Jahr 1969, beherrscht ZENITH die Hochfrequenz-Präzision und bietet Zeitmessung in Sekundenbruchteilen an: auf die Zehntelsekunde genau mit der neuen Chronomaster Serie und sogar auf die Hundertstelsekunde genau mit der DEFY Kollektion. Da Innovation gleichbedeutend mit Verantwortung ist, unterstützt die ZENITH HORIZ-ON-Initiative das Engagement der Marke für Inklusion, Vielfalt, Nachhaltigkeit und das Wohlbefinden der Mitarbeitenden. Seit 1865 prägt ZENITH die Zukunft der Schweizer Uhrenherstellung – als Begleiter aller, die es wagen, sich selbst herauszufordern und nach neuen Höhen zu streben. Die Zeit nach Ihrem Stern zu greifen, ist gekommen.